

Las autoridades locales de los pueblos de indios en el valle del río Cauca, 1650-1800

Héctor Cuevas Arenas

Doctorando en Historia
FLACSO, sede Ecuador.

En esta ponencia busca reconstruir e interpretar un panorama de los mecanismos de acceso, acción y mediación que ejercían las autoridades locales en el valle del río Cauca, en el norte de la gobernación de Popayán, virreinato de la Nueva Granada. Estas problemáticas se indagan al interior de las comunidades y al exterior de ellas, en compañía o conflicto con autoridades de la Monarquía española y la iglesia Católica. Las comunidades regentadas por estas autoridades fueron ejemplo extremo de lo que considera “indio” en el periodo monárquico, además se ofrece un horizonte de cambios, rupturas y continuidades en un espacio regional de este parte del cuerpo social.